

KABAR TERBARU

Dukung Pemulihan Kemiskinan Ekstrem, Babinsa Koramil 02/Bonang Dampingi Penyaluran BLT-DD

Muhammad Makruf - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

May 31, 2023 - 11:53



pendampingan yang dilakukannya merupakan salah satu upaya agar bansos yang dikucurkan Pemerintah dapat tersalur tepat sasaran dan sesuai dengan target, sehingga benar-benar mendukung pemulihan ekonomi dan ketahanan ekonomi secara nasional

DEMAK - Sebanyak 34 warga kurang mampu di Desa Sukodono, Kecamatan Bonang menerima Bantuan Langsung Tunai yang bersumber dari Dana Desa (BLT-DD) periode Bulan Januari, Februari dan Maret 2023 sebesar 900 ribu rupiah. Bantuan yang disalurkan di kantor Balai Desa Sukodono ini, mendapat pendampingan dari Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Suwito, Rabu (31/05/23).

BLT berupa pemberian uang tunai kepada keluarga miskin atau tidak mampu ini untuk pensasaran percepatan penghapusan kemiskinan ekstrem dan

mengurangi dampak ekonomi akibat adanya pandemi Covid-19 beberapa tahun lalu, serta sebagai upaya mendukung pemulihan ekonomi masyarakat.

Kades Sukodono, Indah Susanti menyampaikan bahwa bantuan tersebut diberikan kepada mereka warga kurang mampu di desanya yang tidak terdaftar dalam data DTKS Kemensos sebagai penerima bansos lain, seperti PKH, BPUM dan BPMT, dengan besaran bantuan 300 ribu rupiah perbulannya, dan diterima dalam tiga bulan sekali, dengan total bantuan per-KPM sebesar 900 ribu rupiah.



“Kita saring dan pilah para penerimanya. Dengan tujuan agar bantuan dari pemerintah bisa merata, sehingga warga kurang mampu semua bisa merasakan bantuan. Salah satunya BLT-DD ini,” ujarnya.

Sementara Babinsa Sertu Suwito menjelaskan, pendampingan yang dilakukannya merupakan salah satu upaya agar bansos yang dikucurkan Pemerintah dapat tersalur tepat sasaran dan sesuai dengan target, sehingga benar-benar mendukung pemulihan ekonomi dan ketahanan ekonomi secara nasional. Selain itu, juga sebagai upaya menjaga kondusifitas wilayah desa binaan Babinsa.

“Kita pastikan bantuan tepat sasaran, sehingga bantuan benar-benar disalurkan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang ada. Dan juga kami imbau agar para penerima bantuan dapat memanfaatkannya dengan baik, guna mencukupi kebutuhan makan sehari-hari,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak